

## CIRCUITO INTERIOR

**CARAS MÁS** largas que el trayecto completo de la **Línea 3** tenían la Jefa de Gobierno y su equipo.

**Y NO ES** para menos, porque se dice que la "solución" de enviar a la **Guardia Nacional** a instalaciones del Metro no fue idea de **Claudia Sheinbaum** sino llamada directa de último momento desde Palacio Nacional con la intención de que no aumenten las protestas ciudadanas por la muerte de Yarezi Adriana.

**LO QUE DEJA** muy claro que los incendios, retrasos y demás incidentes preocupan, pero en el Gobierno les urge más estar atentos a posibles manifestaciones como las convocadas para este fin de semana en distintas estaciones.

**NO VAYA** a ser que a alguien se le cierren las puertas más rápido que a un tren en hora pico...

...

**CUENTAN QUE** los teléfonos del **Tribunal Superior de Justicia** suenan con más insistencia que el silbato de un árbitro.

**ALGUNOS MALPENSADOS** aseguran que las llamadas vienen directo del Gobierno de la CDMX, **Fiscalía** y **SSC**, quienes buscan echar mano de todos los recursos para que no se les caiga el caso de los 11 detenidos por el ataque a **Ciro Gómez Leyva**.

**SE BUSCA** evitar otro bochornoso momento como el de los detenidos de Tepito durante un megaoperativo, a quienes tuvieron que ir liberando poco a poco.

**EL PARTIDO** no está para jugarse con balones desinflados.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

